



Grund- und Mittelschule Nürnberg Dr.-Theo-Schöller-Schule
Städtischer Kinderhort

Schnieglinger Straße 38
90419 Nürnberg

**An die Schülerinnen und Schüler sowie die Eltern
der Grundschule Nürnberg Dr. Theo-Schöller-Schule
der Mittelschule Nürnberg Dr. Theo-Schöller-Schule
des Hortes Schnieglinger Straße 38
der Mittagsbetreuung**

07.04.2025

Informationsschreiben: Rückzug ins Schulgebäude in der Schnieglinger Straße 38

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Familien,

nach dem Wasserschaden im Schulgebäude der Dr.-Theo-Schöller-Schule gehen die notwendigen Sanierungsarbeiten gut voran. Nun kann der Rückzug geplant werden.

Informationen für die Grundschule:

Die **Grundschule** wird **in den Pfingstferien** in das Schulgebäude in der Schnieglinger Straße 38 zurückkehren. Der letzte Schultag am Standort B (Grundschule Nürnberg Thoner Espan) bzw. am Standort C (Grundschule Nürnberg Forchheimer Straße) ist der 06. Juni 2025. Danach erfolgt kein A-B-C-Bustransfer mehr. Ab dem 23. Juni 2025 findet der Unterricht der Grundschule wieder im Dr.-Theo-Schöller-Schulhaus statt.

Auch die Betreuung kehrt wieder zurück. Die Mittagsbetreuung beginnt zusammen mit der Schule, wieder am 23. Juni 2025 in der Schnieglinger Straße 38. Der letzte Hortbetreuungstag am Standort Forchheimer Straße findet am 6. Juni 2025 statt. Ab dem 16. Juni 2025 startet dann der Hort wieder mit der Ferienbetreuung in der Schnieglinger Straße 38. Die Details zur Hortbetreuung entnehmen Sie der Elternkommunikationsapp.

Informationen für die Mittelschule:

Die **Mittelschule** wird **in den Sommerferien** in das Schulgebäude in der Schnieglinger Straße 38 zurückkehren. Der letzte Schultag am Standort Herschelplatz 1 ist der 31. Juli 2025. Ab dem 16.



September 2025 finden der Unterricht und die Betreuung der Mittelschule wieder im Schulgebäude der Dr.-Theo-Schöller-Schule statt.

Wir danken herzlich für Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Verständnis in den vergangenen Monaten.

Mit freundlichen Grüßen

Amt für Allgemeinbildende
Schulen

Harald Lamprecht, Amtsleitung

Amt für Kinder, Jugendliche und
Familien – Jugendamt

Dr. Kerstin Schröder, Amtsleitung